

ORDRE DU JOUR / AGENDA
Réunion extraordinaire / Special meeting
Mercredi 4 octobre 2017 / Wednesday, October 4, 2017
18 h 30 / 6:30 p.m.
702, rue Principale Street, Petit-Rocher, Complexe Madisco Complex

<ol style="list-style-type: none"> 1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue 2. Présence et constatation du quorum 3. Adoption de l'ordre du jour 4. Déclarations de conflits d'intérêts 5. Service de gestion des déchets solides <ol style="list-style-type: none"> a) Mise à jour des travaux d'infrastructure 2017 <ol style="list-style-type: none"> i) Présentation du cumulatif des projets d'infrastructure ii) Résolution b) Résolution – Achat d'une pompe d'agitation c) Résolution – Achat de grès 6. Correspondances 7. Frais de déversement prévisionnel et processus budgétaire 8. Rencontre avec Opportunités NB 9. Levée de l'assemblée <p style="text-align: center;">-- Intervention des médias --</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Call to order and opening statements 2. Recording of attendance and verification of quorum 3. Adoption of agenda 4. Conflict of interest declarations 5. Solid Waste Management Services <ol style="list-style-type: none"> a) Update on the 2017 Infrastructure works <ol style="list-style-type: none"> i) Presentation of work completed up to date ii) Resolution b) Resolution – Purchase of a flurry pump c) Resolution - Purchase of sandstone 6. Correspondences 7. Tipping fee forecasted and budgetary process 8. Meeting with Opportunities NB 9. Adjournment <p style="text-align: center;">--Media intervention--</p>
--	--